

## Kreisverband Rottweil

Schatzmeister Eberhard Barth, Kniebisstraße 5, 78628 Rottweil  
☎ 0741-23267, ☐ [Eberhard.Barth@t-online.de](mailto:Eberhard.Barth@t-online.de)

Im Januar 2026

Liebe Mitglieder und Freunde der Senioren Union im Kreisverband Rottweil!

Im vergangenen Jahr 2025 hat uns die Ausfahrt ins schwäbische Oberland zu einer frohen Gemeinschaft zusammengeführt. Dieses Jahr werden wir wieder eine solche durchführen und Sie heute zur Mitfahrt herzlich einladen. Reservieren Sie schon heute den Termin.

**Unsere Ausfahrt ist am Mittwoch, 20. Mai 2026 und steht unter dem Thema:  
„Apfelzügle und Kultur am Bodensee“.**

Der Vorschlag kam wieder aus dem Kreis unserer Mitglieder. Die Planung möchte ich Ihnen vorstellen und Sie über den Tagesverlauf informieren. Die Abfahrt wird um 8.00 Uhr bei der Stadthalle Rottweil sein. Wir werden versuchen, wie im vergangenen Jahr, mit dem Bus so nahe wie möglich an die jeweiligen Ziele heranzufahren, damit die Wege auch für die eingeschränkt gehfähigen Teilnehmer möglich sein wird. Vielleicht achten darauf unsere noch recht fitten Mitreisenden und helfen unseren Älteren.

**Das erste Ziel ist das „Apfelzügle“ am Hof-Neuhaus bei Lippertsreute nahe Überlingen.**

Dort wollen wir gegen 9.30 Uhr mit dem Bus eintreffen und ab 10.00 Uhr mit dem Zügle durch die Obstplantagen, Wiesen und Felder fahren und so einiges über den Obstbau hören. Rundfahrt mit dem Apfelzügle ca. 1 1/4 Std., danach sind wir wieder zurück zum Mittagessen im Hof-Neuhaus. Menü: Nudelsuppe, Gemischter Braten, Spätzle, Gemüseplatte, Soße und Blattsalat sowie alle Getränke. Der Fahrpreis mit dem Apfelzügle und für das gemeinsame Gruppenessen inkl. Getränken ist für alle Mitreisenden in den gesamten Fahrtkosten von € 75,00 diesmal enthalten.

**Das zweite Ziel ist das Münster St. Nikolaus in Überlingen.**

Mächtig ragt aus dem alten Stadtkern der ehemals freien und Reichsstadt Überlingen das gotische fünfschiffige Münster auf. Diese beeindruckende Stadtanlage steht für eine lebendige kirchliche und städtische Tradition. Wir werden ab 14.00 Uhr zu einer Führung dieses wunderschönen Gotteshauses erwartet.

**Das dritte Ziel ist die Gedenkstätte des Flugzeugabsturzes am 1. July 2002.**

Damals starben 71 Menschen darunter 49 Kinder. Bei der Fahrt entlang des Bodensees kann man die Perlenkette sehen, doch meist fährt man daran vorüber ohne diese Stätte zu besuchen. Nach einem kurzen Halt und einem stillen Gedenken an die Opfer dürfen alle von uns sagen: „Ich war schon mal dort“!

**Das dritte Ziel ist das „Höhengasthaus Haldenhof“ oberhalb Sipplingen.**

Nach einem Rundblick über den Bodensee und die Sicht auf die fernen Alpen werden wir uns bei der Abschlußeinkehr im Haldenhof (Selbstzahler) stärken und dann die Heimreise antreten.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie sich schon jetzt den Termin **Mittwoch, 20. Mai 2026** in Ihrem Terminkalender für diese Ausfahrt vormerken und reservieren.

Die Ausfahrt machen wir in diesem Jahr mit Echle-Reisen.

**Die endgültige gesonderte Einladung** mit weiteren Angaben zu Abfahrt, Fahrtkosten und Zahlungsweise werden Sie Ende März / Anfang April 2026 erhalten.

**Ihre verbindliche Anmeldung zur Mitfahrt ist dann durch Überweisung** der Fahrtkosten, die auch das gemeinsame Gruppenessen enthalten, **bis 17. April 2026** erforderlich.

In Vorfreude mit herzlichen Grüßen auch im Namen unseres Vorsitzenden Rainer Hezel  
Ihr Eberhard Barth